

FORM FOR DISTRIBUTORS AND MEDIA

CONDITIONS OF USE : **ENGLISH**

Please note that all Teddy Delaroque's photos and videos are registered in their entirety, and therefore protected by copyright !

In short, this deposit is governed by copyright, which is covered by the Bern Convention. This protection is extended to 171 countries in the world.

Teddy Delaroque authorises access to all his visuals to be downloaded from his links under the conditions listed below:

- By using his photos and videos, you agree not to modify them in any way.**
- The use of the photos or videos is exclusively reserved for the communication of the Teddy Delaroque brand, they cannot be used for personal purposes by interfering with another name.**
- It is forbidden to use the Teddy Delaroque brand for other advertising purposes.**
- The person wishing to use his photos and videos must remain in line with the image and interest of the brand. This authorisation can be given under the name Teddy Delaroque or under the name Teddy Delaroque with the name of the distributor.**
- It is strictly forbidden to use the photos and videos representing the Model of the brand, to use only the image of the Model by integrating it in another context is not allowed.**
- The Model has signed an exclusivity contract with Teddy Delaroque and thus becomes his official Model. It is also forbidden to name the Model in an advertisement, only Teddy Delaroque has this right.**
- If a person wishes to use the photos and videos for other purposes or to make his own creation with the Teddy Delaroque logo and the official Model, he must first ask for permission from the Teddy Delaroque brand and submit his project for discussion.**
- After agreement with the brand, the user undertakes to ensure that the TD PARIS logo is visible on each photo. He also agrees to follow the obligations set out in the TD PARIS graphic charter.**

- It is formally forbidden to post a rate on social networks.

In the event of non-compliance with these conditions, the user is liable to legal proceedings:

- Suspension of access to the Teddy Delaroque brand.**
- Immediate suspension of the distributor contract signed with the Teddy Delaroque brand.**
- Request for reimbursement of the used and unauthorised elements on the basis of 1500 Euros per day of use.**

- Plus, damages of 1500 Euros per day of fraudulent use.**



FORMULAIRE DESTINE AUX DISTRIBUTEURS ET MEDIAS

FRANÇAIS



CONDITIONS D'UTILISATION :

A savoir que toutes les photos et vidéos Teddy Delaroque sont déposées dans leurs intégralités, donc de ce fait protégées par des droits d'auteur !

En clair, ce dépôt est régi par des droits d'auteur, lui-même couvert par la convention de Bern. Cette protection est étendue dans 171 pays dans le monde.

Teddy Delaroque autorise l'accès à tous ses visuels à télécharger sur ses liens aux conditions listées ci-dessous :

-En utilisant ses photos et vidéos, vous vous engagez à ne pas les modifier de quelques manières que ce soit.

-L'utilisation des photos ou vidéos est exclusivement réservée à la communication de la marque Teddy Delaroque, elles ne peuvent pas être utilisées à des fins personnelles en immiscant un autre nom.

-il est interdit d'utiliser la marque Teddy Delaroque pour d'autres fins publicitaires.

-La personne souhaitant utiliser ses photos et vidéos doit rester en lien avec l'image et l'intérêt de la marque. Cette autorisation peut être attribuée sous le nom Teddy Delaroque ou sous le nom Teddy Delaroque avec le nom du distributeur.

-Il est formellement interdit d'utiliser les photos et vidéos représentant le Modèle de la marque, se servir uniquement de l'image du Modèle en l'intégrant dans un autre contexte n'est pas autorisé.

- **Le Modèle a signé un contrat d'exclusivité avec Teddy Delaroque et devient de ce fait son Modèle officiel. Il est également interdit de nommer le Modèle dans une publicité, seul Teddy Delaroque a ce droit.**
-
- **Si une personne souhaite utiliser les photos et vidéos à d'autres fins ou faire sa propre réalisation avec le logo Teddy Delaroque et le Modèle officiel, il doit, au préalable, avoir demandé l'autorisation à la marque Teddy Delaroque, et soumettre son projet pour en discuter.**

-Après accord avec la marque, l'utilisateur s'engage à ce que le logo TD PARIS soit impérativement visible sur chaque photo. Il s'engage également à suivre les obligations prévues dans la charte graphique TD PARIS

- Il est formellement interdit d'afficher un tarif sur les réseaux sociaux

En cas de non respect de ces conditions, l'utilisateur s'expose à des poursuites judiciaires :

-Suspension de l'accès à la marque Teddy Delaroque.

-Suspension immédiate du contrat distributeur signé avec la marque Teddy Delaroque.

-Demande de remboursement des éléments utilisés et non autorisés sur une base de 1500 Euros par jour d'utilisation.

- Plus, dommages - intérêts d'un montant de 1500 Euros par jour d'utilisation frauduleuse.

Dépôt huissier le : 26/01/2022 08:54:17 UTC

Date d'horodatage : 26/01/2022 08:54:17 UTC

Nom huissier :

SPE SAS FRADIN TRONEL SASSARD & ASSOCIES
79 bis cours Vitton 69006 LYON

Statut d'horodatage : Valide

Formulaire d'utilisation de vidéo et de photo Teddy Delaroque en Français et anglais

Aperçu de la page 1 sur 2 pages - Date de création du PDF : 25/01/2022 21:25:24 - Date de modification du PDF : 01/01/1970 00:00:00

Signature Electronique du Document

DqK9ysZSe0LN45KdWRQI+If7CAaiSiXt2SzwYZNZTZ5GqpepNAI/O9p9NCME3ASQ/AR/yT8VdBdIBEOG4qljsE5ma4eZvS/8tgoB0nuij04iP7Ic1Vp0Nnaf9PB/ihIWuhJSPRKxiAvEyUgscdNjf0e6aUzCFg+SV4eIFOy9njEkLzM1fWr09w5N19mygccL8fcamPf/vGQ3cKu/I3+on0C51UBjaP3A1QL9uCVSLSTo5Yu3c7+afltPieQS9G3m0XaCW3/OfGdA7CGPoVBkv119L/k513p/mzGggo06DhSd2Gwbts77sSczaveMp5SszkGirMtb/Fg0ELpYTuksJ/EbXDabo7krONpmc/XAQvIND+niWDfpFDpB/PoxlurAfMe2sKsQEFegg1nGkNprWyUMkeogm+gjbHPh87rSZfWAExV36oEiXoMcmd3mbOUBFBwDGxxyRQjJlaWMvuDOKzTW9xQmkoffi7IV1WLGDPvsRRUUaKgfBlZqDEayBE5flsb6IR7HphEVYbNdiVII0psCFgD5Gh7hAuvxLRPEPZ1UE5g77iGt/VFhy6MyeN9MnxNfn050ygwoj3R69ZZt0F/pDFzUUazcAbRC2bcuQzgpPmpkrOmshXHTILqH+e+QckHdT8GHAe6foncOrxFLX/RJWBwsjPf01HRrAWcA=

Attention: le client de FIDEALIS SAS s'engage par la présente à nous présenter des données à protéger dont les droits d'auteur et les droits d'utilisation lui appartiennent. Le procédé dont est fournie ici une représentation visuelle figée à cette date l'antériorité de toute création originale, en lui conférant une date certaine. En cas de litige entre le client et un tiers, FIDEALIS SAS fournira toute preuve en sa possession sur simple demande, aux frais exclusifs du demandeur.

